
                                    資料１ 

様式 

市民意見提出手続（パブリック・コメント）の実施結果について 

 

「第３期宗像市スポーツ推進計画（案）」について、市民意見提出手続（パブリック・コメント）を実

施しました。その結果は次のとおりでしたので、報告します。 

 

計画・条例案等の

名称 
第３期宗像市スポーツ推進計画（案） 

内容 

・本市のスポーツ施策を総合的に推進する計画 

・計画期間は令和 7年度から令和 11年度までの 5年間 

実施期間  令和６年１２月３日（火） ～ 令和７年１月１６日（木） 

意見提出状況 １人 ３件 

提出された意見の

内容及びその回答 

別紙「第３期宗像市スポーツ推進計画（案）に関する市民意見提出手続の意見

及びその回答」のとおりです。 

問合せ先 

市民協働部文化スポーツ課スポーツ推進係 

〒８１１－３４９２      

宗像市東郷一丁目１番１号 

 

ＴＥＬ：３６－１５４０ 

ＦＡＸ：３６－０２７０ 

メール：bunka-sports＠city.munakata.lg.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                    資料１ 

様式 

第３期宗像市スポーツ推進計画（案）に関する市民意見提出手続の意見及びその回答 

箇所 意    見 対応 回     答 

（P7-４） 
 

基本方針２ 誰もがスポーツを楽しむことの
できる環境づくり 
施策目標⑦ 
スポーツを始めるきっかけとしてeスポーツ
の普及について研究しているとありますが、
宗像市としてeスポーツをスポーツとして捉
えているかどうかについて明確にした方がよ
ろしいのではないでしょうか。そしてその上
で、仮に明確にしておられるのであれば目標
へ近づいているかどうか確認できるように指
標や目標値を示したほうが良いのではないで
しょうか。例えば「eスポーツに触れる機会
をつくり年間100人に機会を提供する」な
ど。 

原案どおり 本計画においては、競技スポーツから身体活動ま
でをスポーツと定義しており、この身体活動に含ま
れるeスポーツについては、スポーツとして捉えて
います。 
また、目標値については、現在、eスポーツの分
野について知識や経験の積み上げが十分ではありま
せん。そのため本計画期間では、目標値を示すため
の前段階としてeスポーツをどのように市民の健康
づくりや生きがいづくり等に活用できるか研究に取
り組むこととし、具体的な目標値については、この
研究の結果を基に次の計画の中で検討します。 

P7-6 基本方針４ スポーツ活動を支える基盤体制
の整備 
施策目標⑤ 
スポーツ施設に関する計画に基づく施設の集
約・複合化や既存施設の有効活用等を着実に
実行しているとありますが、下段に具体的な
記載がない理由は何でしょうか。現状値はな
くとも目標値は出せるのではないかと思いま
すがいかがでしょうか。 

原案どおり 本市のスポーツ施設は老朽化が進行しています。 
本市を取り巻く社会環境については、近年では物
価が上昇し続け、将来においては人口の減少が予測
される等の状況です。 
本市はスポーツ施策の充実とコストの削減が重要
と考えています。そこで、令和６年度にスポーツ施
設の利用実態や将来需要、最適規模を明らかにでき
るよう調査を行いました。 
この調査結果を基に来年度以降に別途、スポーツ
施設に関する方針を決定する予定です。具体的な目
標値については、そちらで検討する予定であるた
め、本計画には記載をしておりません。 

P7-6 基本方針４ スポーツ活動を支える基盤体制
の整備 
施策目標⑥ 
市民が施設にアクセスしやすくなる対策を研
究しているとありますが、記載がない理由は
何でしょうか。もし仮に、交通手段などの移
動（アクセス）に関する課題についての対策
でありましたら、公共交通計画の中で議論が
なされることとなるのでスポーツ推進計画の
中で何か選択や判断して決定する余地がある
のか、そして現状値や目標値などの指標は明
示できるのか疑問が残ります。 

原案どおり  市民アンケートの結果、スポーツ環境の整備に関し
ては、身近に気軽にスポーツを行える環境づくりも重
要と考えています。 
本市のスポーツ施設は老朽化が進行しています。 
本市を取り巻く社会環境については、近年では物
価が上昇し続け、将来においては人口の減少が予測
される等の状況です。 
本市はスポーツ施策の充実とコストの削減が重要
と考えています。そこで、令和６年度にスポーツ施
設の利用実態や将来需要、最適規模を明らかにでき
るよう調査を行いました。 
 この調査結果を基に来年度以降に別途、スポーツ施
設に関する方針を決定する予定です。 
 この方針を基に市民が身近に気軽にスポーツを行
える環境づくりについて研究に取り組むこととし、具
体的な目標値については、この研究の結果を基に必要
に応じて関係部署と連携して次の計画等の中で検討
します。 

 

 


